

Dans le cadre de la 10^{ème} Biennale Internationale du Design Saint-Etienne

Georges ZIEGLER, 1^{er} Vice-Président du Département de la Loire et les membres de l'assemblée départementale vous invitent à assister à la conférence :

les impacts de la transition digitale dans les métiers de la filière médico-sociale

Jeudi 6 avril 2017 à 14h

Auditorium de la Cité du Design
3 rue Javelin Pagnon
42000 Saint-Etienne

13h30
Accueil café

14h
Ouverture

• **Georges ZIEGLER**

1^{er} vice-président du Département de la Loire

14h15 - 1^{re} partie

• **Amandine BRUGIÈRE**

Directrice de programme, FING
(Fondation internet nouvelle génération)

• **Nadia RAHOU**

Chargée de mission

spécialiste de la filière médico-sociale, ANACT
(Agence nationale de l'amélioration des conditions de travail)

15h - 2^e partie

• **Serge CHAVE**

Médecin, Département de la Loire - Maison Loire Autonomie
présentation du dispositif "ViaTrajectoire"

• **France LAMOTTE**

Directrice de l'autonomie, Département de l'Isère
présentation du projet "Isère Adom"

• **Héloïse TARGY**

Cher de projet "télémédecine", SISRA
(Système d'information en santé de la Région Rhône-Alpes)
présentation des projets de télémédecine
en Région Auvergne-Rhône-Alpes